

幼児教育と学校教育のつながり

津山誠心会議 田口慎一郎



質問 ↓ 幼児教育と学校教育のつながりに
ついての取り組みは。

答弁 ↓ 市内全ての公私立幼保の関係者が
共通認識のもとで、幼児教育の学び
を小学校へつなげ、健やかな育ちを

だんじり倉庫・展示館を中心市街地活性化基本計画に

新政クラブ 津本憲一



質問 ↓ だんじり倉庫は、昭和43年に八子
坂に移転、44年が経過している。県
文化財を保存する倉庫とは言い難い
状況である。そこで中心市街地活性
化並びに空き家対策で各町内にだん

保障するため「就学前教育・保育カ
リキュラム」の作成に取り組んでい
る。特徴として、小学校関係者を含
めており、年齢別7区分に対応した
きめ細かいものである。

質問 ↓ 山林の不在村所有と境界線の不明
化を把握できているのか。

答弁 ↓ 山林の不在村所有者は把握でき
ていない。現在行っている集約化の作
業過程で進んでいくと考えられる。
森林組合等が行う集約化作業におい
て、所有者の把握が必要。このため
境界確認は地域を挙げて解決を図る
ことが必要。

じり倉庫・展示館を設置してはど
うか。

答弁 ↓ 今回の計画に取り組むことは難し
いが期間内に計画変更も見受けられ、
研究課題として取り組むことは可能。

質問 ↓ 市職員に時間と資金を提供し、岡
山大学大学院MBAを受講させ、津
山市の将来を委ねる人材育成の場
にはどうか。

答弁 ↓ 企画立案するスタッフの人材育成
は必要。そのために専門知識の習得
は必要であり、今後の検討課題とし
たい。

真の和牛産地へ、どう取り組むか

新風会 森岡和雄



質問 ↓ ① 真の和牛産地にするためには今
後どのような取り組みが必要か。

答弁 ↓ ① 津山産和牛を市内の飲食店や家

市長は長期財政を非常事態と認めるか

★ 山田 誠



質問 ↓ 市民への負担増が明らかとなった
が、市長は長期財政破たんをいつか
ら知っていたのか。

答弁 ↓ 破たんではない。就任後、財政シ
ミュレーションから厳しさを知った。

庭で、多くの人に食べていただき、
地域ブランドとしての銘柄を構築す
ることが第一。そのためには津山産
和牛の普及拡大を図るとともに市場
や消費者ニーズに即応した生産、流
通システムの確立に向け、作州地域
全体での広域的な取り組みが必要。

質問 ↓ ② 再生可能エネルギーの普及促進を
図るためのガイドラインとして、今
後の取り組みの基本方針などを示し
た推進指針を作成。これに基づいて
各部署の多様な施策を総合的、計画
的に推進し、全庁一丸となって取り
組む体制を整えるため、専門部署の
設置に向けて現在、関係部署で協議
を進めている。

質問 ↓ 長期財政計画は非常事態ではない
のか。

答弁 ↓ 異常事態と認識している。
質問 ↓ 財政が厳しいから、市長は96万円
の報酬をカットしたのか。

答弁 ↓ 市長報酬が高すぎるから3割カッ
トした。
質問 ↓ 長期財政計画に人件費の削減内容
は。

答弁 ↓ 職員給与は人事院勧告に基づいて
いるが、削減を見込んでいる。
質問 ↓ 所得の官民格差を考慮すべき。
答弁 ↓ 人事院勧告を基準に運用する。
質問 ↓ 議会費の削減はあるのか。
答弁 ↓ 長期財政計画では削減は見込んで
いない。